



Pièces	5 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	6593080
Prix	549 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Ce charmant duplex de 80 m² habitables (environ 100 m² au total) au dernier étage (3ème étage) vous propose, au premier niveau, un grand séjour avec cheminée, une cuisine séparée, une chambre de maître, une chambre de service, une salle de bains et un toilette séparé. Au deuxième niveau il se compose d'une chambre spacieuse et d'un toilette séparé. Des restaurants et commerces sont au pied de l'immeuble qui est situé dans une rue parallèle à la rue d'Antibes, à seulement 500 mètres de la plage, 900 mètres du Palais des Festivals et 800 mètres de la gare. Excellente rentabilité locative garantie, ...

Charming 2/3 bedrooms duplex of 80 m² (approx. 100 m² in total) on the top floor of a quiet townhouse right in the heart of Cannes. On the first level, it consists of a large living room with open fireplace, fully equipped kitchen, a spacious master bedroom with quiet views over rooftops, a single room (chambre noire) with wardrobe, a large bathroom with bathtub and walk-in shower, separate WC. On the second level, there is a quiet bedroom with WC and an office area. Original features in the apartment include exposed stonewall on the second level, traditional tommette tiles and distressed pine ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

